



SECTION EQUITATION

Offrir aux élèves, dès la 6^e, la possibilité de vivre leur passion, sur le temps scolaire, au sein de l'établissement, et promouvoir ainsi les valeurs du sport.



Tests de recrutement pour la classe sport-études équitation de Bobée

Yvetot

Depuis septembre 2022, le collège Bobée, en partenariat avec le centre équestre de Rocquafort, a ouvert une section sport-études équitation qui, comme pour les sections football ou tennis de l'établissement, se déclinera progressivement de la 6^e à la 3^e avec la possibilité de poursuivre la section dans un lycée partenaire.

Ce samedi, 23 élèves candidats se sont retrouvés au centre équestre pour se confronter à un certain nombre de tests d'aptitude et de compétence, tests à l'issue desquels seulement 15 heureux élus

trouveront place au sein de cette section en septembre. Malgré le stress notable, un bon état d'esprit et un excellent niveau ont été notés tout au long de cette matinée.

Cette année, la section équitation s'est rendue à EquiSeine à Ronen et a bénéficié d'un stage d'une semaine pour les volontaires sur les vacances d'hiver et d'une sortie au Haras du Pin. Elle a aussi participé au concours "Je filme le métier qui me plaît" pour lequel elle a été primée parmi plus de 7 000 vidéos et recevra un prix, le 25 mai prochain, au Grand Rex à Paris.



23 jeunes candidats se sont présentés aux tests d'aptitude organisés au centre équestre de Rocquafort avec l'espoir d'intégrer la 6^e sport-études équitation en septembre prochain





Citoyen

La transmission de valeurs au cœur de nos priorités



Soutien aux associations caritatives locales comme les Restos du Cœur ou le Secours catholique

Des moments de convivialité et de solidarité pendant l'année : « repas partage » ...

Formations aux premiers secours : PSC1 et GQS ; présence de JSP ;

Formation depuis la rentrée 2022 des Cadets de la Sécurité Civile avec le SDIS76

Geste de solidarité pour les classes de sixième du collège Bobée

Yvetot

Dans le cadre de la pastorale, toutes les classes de sixième se sont mobilisées pour organiser une collecte de denrées alimentaires en faveur du Secours catholique. Le fruit de cette collecte a été remis aux responsables de l'association jeudi 15 décembre. L'oratoire du collège était copieusement garni de conserves, pâtes et autres produits alimentaires lorsque Olivier Chaput, directeur du collège, et Véronique Berland, responsable de la cathédèse ont accueilli Philippe Hardouin, responsable local de l'antenne du Secours

catholique venu avec quelques membres de son équipe rencontrer les élèves de sixième G, représentant l'ensemble de leurs camarades de sixième à l'origine de cette démarche solidaire. Le mot de la fin est revenu à Philippe Hardouin - "Ce que vous nous apportez aujourd'hui va faciliter la vie de gens dans la misère que nous aidons au quotidien. Merci à vous et à vos familles pour ce geste" - avant que ne soient chargées dans les véhicules des membres du Secours catholique les dizaines de kilos de denrées alimentaires récoltées.



Les élèves de 6^e G, représentant l'ensemble des classes de sixième à l'origine de cette collecte, ont remis des dizaines de kilos de produits aux responsables du Secours catholique





Collégien



Établissement de l'enseignement catholique

Un accompagnement et un suivi quotidien

De nombreux voyages et échanges avec nos voisins européens

Classement des collèges de Normandie

Collège Bobée : classé 5^{ème}

https://www.bfmtv.com/normandie/le-classement-des-meilleurs-colleges-pour-preparer-le-brevet-en-normandie_AN-202304030025.html

LE CLASSEMENT DES MEILLEURS COLLÈGES POUR PRÉPARER LE BREVET EN NORMANDIE

Benjamin Rieth Le 03/04/2023 à 8:30



De plus, en 2023 : 99 % de réussite au Brevet des Collèges ainsi que 88 % d'élèves avec une mention.

45 % des élèves ont obtenus la mention Bien (moyenne > 14/20) contre 21 % au niveau national.

Notre collège Bobée a été classé en mars 2023, le 5^e meilleur collège de Normandie sur 404 collèges Normands.

Les ex-collégiens de Bobée ont reçu leur diplôme du brevet

Yvetot

Vendredi soir 25 novembre, les 226 élèves de la promotion 2022 du brevet s'étaient donné rendez-vous à l'auditorium du collège pour partager un moment festif autour de la remise officielle de leur diplôme.

Avec 99,9 % de réussite, alors que le taux départemental est de 88 %, et 77,9 % de mentions dont 39 % de bien, Olivier Chapat, directeur du collège, s'est montré particulièrement satisfait de ces résultats : "Comme je vous le répète souvent, les efforts fournis dans la durée paient toujours à un moment."

Vous en êtes la preuve aujourd'hui". Avant de laisser chaque élève retrouver ses camarades de classe et son professeur principal de l'année passée pour une remise, non seulement, du diplôme et du relevé de notes, mais aussi d'une photo souvenir de cette promotion 2022, le corps enseignant a tenu à mettre à l'honneur trois élèves dont les notes se passent de commentaires. Sont ainsi montés sur le podium, Jérôme Senez fort de sa moyenne de 19,99 sur 20, Lalou Joseph et Rachel Vegas avec respectivement des moyennes de 19,60 et 19,58.



Entourés de leurs professeurs, Rachel, Lalou et Jérôme, tous trois issus de la 3^e F, ont été mis à l'honneur pour leurs résultats respectifs lors de l'examen du brevet



Sportif



- ➔ **Partenariat avec le Centre équestre de Rocquefort depuis la rentrée 2022**
- ➔ **Admission dès la 6^e après réussite aux sélections**
- ➔ **Horaire aménagé : plage horaire de 3 heures d'équitation par semaine au centre équestre associé à un cours de théorie (préparation au Galop)**
- ➔ **Possibilité de poursuivre cette section sportive de la 6^e à la 3^e (sous réserve des performances scolaires et sportives et du respect des règles)**
- ➔ **Encadrement par un éducateur sportif diplômé et par un professeur du collège.**
- ➔ **Les déplacements (aller et retour) vers le centre équestre se fait en car sur le temps scolaire**

Un projet film pour la jeune classe études-équitation du collège Bobée

Yvetot

Ce lundi soir, Olivier Chaput, directeur du collège Bobée, accueillait les parents et les responsables de la toute nouvelle section études-équitation pour offrir les équipements aux 15 jeunes qui la composent, mais aussi en accueillir le parrain et présenter le projet global de cette classe.

Fonctionnant en lien avec le centre équestre de Rocquefort, cette classe aura pour parrain Geoffroy Bréant, cavalier émérite, ancien champion de France de saut d'obstacles, mais aussi gérant du centre d'accueil des jeunes cavaliers. Une

classe qui, contrairement aux autres sections sportives aura, outre ses deux heures d'entraînement, une heure de travail et formation spécifique autour du cheval et de ses métiers et une heure consacrée au concours national "Je filme le métier qui me plaît". Un concours pour lequel les jeunes doivent produire un clip de 3 minutes sur leur parcours d'élèves cavaliers, un film qui sera présenté au jury lors d'une cérémonie au Grand Rex le 25 mai 2023, jury dont la présidente n'est autre, pour cette session, que la cinéaste Géraldine Nakache.



Les quinze élèves de la nouvelle section études-équitation, ont reçu leurs équipements en présence de leur parrain Geoffroy Bréant

Remise de tenues sportives

Un partenariat avec le centre équestre de Rocquefort

Des sorties à EquiSeine, au Haras du Pin, tarif préférentiel sur les stages des vacances scolaires, CSO, compétitions, équifun, dressage ...

Centre équestre de Rocquefort



Ecuries Aktion - Geoffroy Bréant

06.11.05.87.49

07.88.48.01.92